



# CLUB DE LEONES DE TALCAHUANO

COLON 740 - TALCAHUANO

Distrito T-3 - Chile Sur

CHILE

LIBERTAD  
ENTENDIMIENTO  
ORDEN  
NACIONALIDAD  
ESFUERZO  
SERVICIO

Talcahuano, 27 de Julio de 1992.

Excmo. Sr.  
Patricio Aylwin Azócar,  
Presidente de la República de Chile,  
L<sup>a</sup> Moneda,  
Santiago.

REPUBLICA DE CHILE			
PRESIDENCIA			
REGISTRO Y ARCHIVO			
NR.	92 / 17611		
A:	06 AGO 92		
P.A.A.	<input type="checkbox"/>	R.C.A.	<input type="checkbox"/>
C.B.E.	<input type="checkbox"/>	M.I.P.	<input type="checkbox"/>
M.T.O.	<input type="checkbox"/>	ARCH. (1)	
M.Z.C.	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>

Excmo. Sr. Presidente:

Felicitaciones a V.F. por mostrarle al mundo y en especial, a Europa, que Chile, el eterno e inmortal, al que le cantó Alonso de Ercilla y Zúñiga, sigue siendo una tierra de hombres libres e indómitos que no solamente se han desplazado desde lo bélico; amigos e enemigos, a lo consensual que tiene que ver con: el más íntimo sentido de ser de nuestro pueblo e con el alma nacional que se forjó junto a la frontera en llamas de la Araucanía, entre los siglos XVI al XIX, y por ende, de la justicia y la fraternidad humana. (1)

Lamentamos que veces disonantes califique al Gobierno de V.F. como agotado, pero la mente humana tiene una asombrosa capacidad de adaptación; después de un tiempo aún lo increíble se torna en un lugar común y no puede aquilatar el esfuerzo inédito del pueblo chileno para restaurar la justicia para las víctimas de la Guerra Sucia, en lo bélico y lo administrativo, de 1973 a 1990, algo que no había ocurrido nunca en Chile, porque las Revoluciones de 1891 y 1925, pese a que hubieron víctimas, se resolvieron sin cargas para nadie.

La devolución del 10,6 % de sus pensiones a los jubilados, ocurrido, en 1985, era impensable, pero hoy es una realidad. También es una realidad la pensión e indemnización para los familiares de las víctimas de la Guerra Sucia. También reciben ayuda de toda índole los retornados del Exilio mientras se discute la Ley para los Exonerados de la Administración Pública, de 1973-92. Restaurar la justicia no es signo de agotamiento sino que la construcción de la Paz, en un pueblo de hermanos, conforme el Derecho nacional e internacional. ! No más edios ni violencias!

Saludan a V.F. muy cordial y leonísticamente.

Melitón Elizondo Díaz

Presidente Comité Relaciones Internacionales, Pro-Paz y Ecología.  
Pedro Subercaseaux N°8795, Villa Acero,  
Talcahuano.

c.c. Presidencia de los RR.UU. de A. y de Lions Clubs International, USA.

(1) Este punto de vista es válido con el caso Honecker: "ayudaron a los "exiliados a sobrevivir en la R.D.A."